



Destaca participación femenina en quinto Certamen de Fotografía

La Comisión Estatal Electoral llevó a cabo la ceremonia de premiación para los ganadores del Quinto Certamen de Fotografía "Un *flashazo* ciudadano" que organiza anualmente el organismo, y en la que destacó la presencia del género femenino, ya que los tres primeros lugares de la categoría aficionados se los llevaron mujeres; mientras que en la profesional, las dos posiciones principales fueron para hombres, y la tercera se declaró desierta por el jurado calificador.

Los premiados del apartado profesional fueron Miguel Alfredo Rodríguez Leyva, por su fotografía "Paz, salud, bienestar", con el primer lugar; el segundo lugar para Ezequiel Palacios Viera, por su proyecto "Una correcta decisión"; y el tercero se estableció desierto.

En la clase aficionados, el primer lugar fue para Lucero Yazmín Silva Herrera, por su trabajo "La igualdad de la mujer en el voto"; quien además recibió Mención Honorífica por la fotografía "La esperanza del cambio". El segundo fue para Marlene Esperanza Pérez Escamilla, por la imagen "Visualiza tu futuro mediante el cambio"; y el tercero para Daniela Verdugo Aguilar, con "Juntos a votar".

Los ganadores del apartado profesional, recibieron 25 mil y 20 mil pesos, respectivamente; y en el caso de los aficionados, obtuvieron 15 mil, 10 mil y 5 mil pesos.

Entre los resultados generales que arrojó el concurso, sobresale la juventud, pues los 5 triunfadores de los primeros sitios mencionados, tienen entre 19 y 38 años de edad.

Durante la ceremonia, el Consejero Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza Castillo, destacó que ante la coincidencia de este Certamen con el desarrollo del proceso electoral 2014-2015, estas imágenes plasman el deseo ciudadano de vivir un cambio.

"Ustedes, con su creatividad y su participación son replicadores de este entusiasmo cívico democrático", externó.

Asimismo, aprovechó la ocasión para conminar a los concursantes a participar en el proceso desde otras trincheras.

"Es importante enumerar las acciones que como ciudadanos podemos tomar para participar en la vida pública de Nuevo León: Integrarse a un partido político o asociación política, acreditarse como Observador Electoral, participar en las Comisiones Municipales Electorales, en las Mesas

Auxiliares de Cómputo, como funcionario de Mesa Directiva de Casilla; o bien, participar como candidato a algún puesto de elección popular, entre otros".

El tema de esta quinta edición del certamen fue "El voto y la participación electoral en Nuevo León", y se inscribieron 54 participantes, 9 para la categoría profesional y 45 para la de aficionados; con un total de 101 fotografías para concursar, ya que cada participante pudo presentar hasta 3 fotografías.

El jurado estuvo conformado por el Lic. César Rodrigo Jiménez Villa, Jefe de Laboratorio y Estudio de Fotografía en la Universidad de Monterrey; el Mtro. Juan Francisco García Hernández, Secretario Académico de la Facultad de Artes Visuales de la Universidad Autónoma de Nuevo León; y la Lic. Ruth Elizabeth Rodríguez Hernández, fotógrafa profesional.